

[Home](#) → [News](#) → [Spono Eagles: Zwei Neuverpflichtungen und Zuwachs aus dem Nachwuchs](#)

SPONO EAGLES: ZWEI NEUVERPFLICHTUNGEN UND ZUWACHS AUS DEM NACHWUCHS

SPAR PREMIUM LEAGUE • 02.06.2020



Die Kaderplanung der Spono Eagles für die Saison 2020/21 ist abgeschlossen. Neu hinzu stossen mit Catherine Csebits und Antonia Rakaric zwei vielversprechende junge Spielerinnen. Gleichzeitig müssen die Eagles zwei Routiniers ziehen lassen.

Die Vorbereitung auf die neue Saison läuft bei den Spono Eagles bereits auf Hochtouren. So steht nun auch das Kader für das Fanionteam fest. Neu bei den Adlern vom Sempachersee auflaufen wird Catherine Csebits. Die Schweizer Nationalspielerinnen stand zuletzt beim Deutschen Bundesligisten TV Nellingen unter Vertrag, musste allerdings rund zwei Jahre verletzungsbedingt pausieren. «Ich freue mich jetzt enorm, nach meiner Schulteroperation wieder auf Spitzenniveau Handball zu spielen», sagt die 21-jährige.

Ebenfalls neu im Team ist die 19-jährige Antonia Rakaric. Sie stösst per TFL vom HV Olten zu den Eagles, letzte Saison spielte sie zudem in der Zuger SPL2. «Die Rückraumspielerin ist ein grosses Versprechen für die Zukunft», meint Sportchef Mirco Stadelmann über Rakaric. Aus der hauseigenen Nachwuchsabteilung werden zudem Ramona Muff, Ana Emmenegger, Carmen Jund und Soraya Schaller die Nottwiler SPL1-Mannschaft verstärken.

Vertragsverlängerungen und zwei Abgänge

Auch weiterhin im pinken Dress nach Erfolg streben werden Neli Irman, Judith Matter, Kristina Ukaj, Laila Troxler, Samira Schardt, Ivana Ljubas, Xenia Hodel, Flavia Kashani, Marina Decurtins und Alina Stähelin. Mit weiteren Spielerinnen laufen noch Gespräche und werden zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert. Hingegen die Spono Eagles verlassen werden Martina Traber und Pascale Wyder. Martina Traber hat sich nach einer Saison am Sempachersee aus beruflichen Gründen für den Rücktritt aus dem Handball entschieden. Und Pascale Wyder sucht nach fünf Jahren eine neue Herausforderung bei Frisch auf Göppingen in der ersten Deutschen Bundesliga.

Auch auf der Trainerbank gibt es einen Wechsel: Für den abtretenden Headcoach Carlos Lima übernimmt Vincente Ike Cotrina Cabal. Sportchef und Assistententrainer bleibt weiterhin Mirco Stadelmann.

Quelle: Spono Eagles

DAS KÖNNTE DICH AUCH INTERESSIEREN



HANDBALL SCHWEIZ • 16.07.2020

Handball-Akademie: Einblicke in den Bereich Ernährung



SWISS HANDBALL LEAGUE • 13.07.2020

Deutsches Nachwuchstalent unterschreibt bei den Kadetten Schaffhausen


BUSINESSCLUB


HANDBALL SCHWEIZ

[Geschäftsstelle](#)
[Team](#)
[Kontaktformular](#)
[Partner](#)
[Medien](#)

ANGEBOTE

[Fanclub](#)
[Businessclub](#)
[Shop](#)
[Events & Tickets](#)
[Steckwand](#)

SERVICES

[Vereins Admin Tool \(VAT\)](#)
[Dokumente](#)
[Halle suchen](#)
[Verein suchen](#)
[Winnerboard](#)

ENTERTAINMENT

[handballTV.ch](#)
[Newsletter](#)
[Fotogalerie](#)
[Social Media](#)
[News](#)